

みどりの風

令和3年9月1日（水） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強をします
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

2学期のスタート！！ 「実りの学期」を充実させるために。

長い夏休みが終わって、主役の子ども達が学校に戻ってきました。たくさんの笑顔が咲き、笑い声が響く校舎。学校全体が息を吹き返したように活気に溢れました。東京オリンピック・パラリンピックに沸き、経験の無い長雨に見舞われ、デルタ株に置き換わった新型コロナウイルスの脅威に怯えた夏休み。子ども達、そして家族の皆様の「夏」はいかがだったでしょうか？ 若干の転出入があり全校児童437名でのスタートとなる2学期。実り多き学期となるよう、短期・中期・長期の目標を明確にして具体的な努力を重ねる毎日になりたいと願います。学校行事も多い2学期、コロナの関係で予定や内容を変更することも出てくると思いますが、ご協力よろしく願います。以下は、始業式校長講話です。

全校の皆さん、おはようございます。長い夏休みを越えて、皆さんが元気に登校してくれたこと、心の底から嬉しいです。新型コロナウイルスの勢いが強く、まだまだ気を抜くことはできませんが、全員力を合わせて乗り切っていきましょう。

1年延期されていた東京オリンピック・パラリンピックが開催され、テレビを通して、たくさんの「夢が叶う瞬間」に立ち会うことができました。そして、感動に心を震わせました。選手の皆さんは東京オリンピック・パラリンピックという大きな目標に向かって5年間も黙々と努力と準備を続け、大会本番に臨みました。その頑張りの凄さが伝わってくるからこそ、例えメダルが取れなくても、私達は心の底から応援し、感動の拍手を贈るのです。目標に向かって努力し続けることの素晴らしさ、尊さを学んだのです。

このように、私達は、目標とするイベントをきっかけにして大きく成長します。大事なことは、そのイベントに向かって目標をしっかりと持ち、何を頑張るのかはっきりさせて努力することです。2学期は、目標となるイベントがたくさん、たくさんあります。9月26日の日曜日には、延期した運動会が待っています。改めて練習し直すこととなりますが、4ヶ月延期したからこそ見せることができる姿をしっかりと示しましょう。10月13日は、5・6年生が参加する小体連があります。早速、出場種目を決めるための練習が始まりますが、中止になった昨年の分も努力して本番に臨んで下さい。

11月4、5日には、6年生の修学旅行が予定されています。1学期から延期になり準備もストップしたままですが、小学校生活最大の行事が充実したものとなるよう協力しながら進めて下さい。11月12日には、4年生が出場する小音会が開かれます。コロナ禍の中、練習すること自体いろいろと制約がかかることが予想されますが、昨年発表できなかった現5年生の分も笑顔で取り組んで下さい。

11月26日には、算数の研究発表会があります。五島市内の学校の先生方に緑小に集まっていたいただいて、算数の勉強の様子を見ていただくイベントです。緑っ子の賢さを堂々と発揮しましょう。また2学期には、それぞれの学年で計画される校外学習も実施されます。バスに乗って遠くに行き、勉強する活動です。礼儀正しい行動で、普段教室では勉強できないことを学んでいきましょう。

目標をしっかりと持ち、何を頑張るのかはっきりさせて努力を続けること。今、挙げたイベントだけでなく、普段の生活の中でも目標を持ち決めたことをしっかりと頑張ることが、皆さんを大きく成長させます。そして、その土台となるのが、緑の誓い+生活リズムづくりを実現することです。校長先生がいつも言っていることですが、全校の皆さんの自己評価平均が3.7を超えること。これを何としても達成したいと願っています。できたら6項目全部、最低でもいくつかの項目で3.7を突破したいと願っています。目標をしっかりと持ち、何を頑張るのかはっきりさせて努力を続けること。一人一人の頑張りや学校全体のパワーに変えて、みんなで一緒に伸びてほしいと思っています。2学期は、「実りの学期」です。皆さん一人一人がぐんぐん伸び、学級や学年、学校全体の力が大きくパワーアップすることを期待します。